

Cuba préconise un renforcement de ses relations avec l'UE (+X)



La Havane, 29 sept (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a déclaré vendredi sur le réseau social X que son pays préconise de continuer à construire des relations fructueuses avec l'Union européenne (UE), en donnant la priorité au dialogue politique, à la coopération et au développement des liens économique-commerciaux.

À l'occasion du 35e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques, le 29 septembre, le ministre des Affaires étrangères a souligné que ces relations sont basées sur les principes d'égalité, de réciprocité et de respect énoncés dans l'accord de dialogue politique et de coopération (PDCA).

En mai dernier, le troisième conseil conjoint entre Cuba et l'UE s'est tenu à La Havane, avec la participation de Josep Borrell, haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, et de Ricardo Cabrisas Ruiz, vice-premier ministre et ministre du commerce extérieur et de l'investissement étranger de la plus grande île des Antilles.

La réunion a permis de passer en revue les objectifs d'intérêt mutuel énoncés dans les documents signés en termes de collaboration et d'expansion des relations bilatérales.

M. Borrell, qui est également vice-président de la Commission européenne, a réaffirmé la volonté de sa délégation d'aborder les discussions avec franchise et volonté constructive afin de continuer à progresser dans le rapprochement et de mener à bien les projets de développement.

L'ADPC, signé le 12 décembre 2016 entre Cuba et l'UE et ses États membres, et dont la mise en œuvre provisoire a débuté le 1er novembre 2017, constitue depuis lors le cadre réglementaire des relations, jetant les bases du développement de liens stables, mutuellement bénéfiques et à long terme.

Cuba a établi des relations diplomatiques avec la Communauté européenne le 29 septembre 1988 et entretient des relations diplomatiques complètes avec les 27 États membres de ce bloc. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335448-cuba-preconise-un-renforcement-de-ses-relations-avec-lue-x>



Radio Habana Cuba